
梅の花は満開になり、いよいよ桜の季節ですね。春ですよ～ 

～行事紹介～ 

毎年恒例の豆まきです 

鬼（男性職員）めがけて投げたのは、甘納豆。 

もちろん食べちゃう方もおりました。 

3/3 はひなまつり

今回はみなさんと梅や畑の桃を見ながらお散歩です。 

外回りのゴミ拾いも行いました 

おやつはケーキやら桜餅やらひなあられやら甘酒も・・・ 

桜餅は青木様から頂きました。 
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 オレンジカフェ「ゆいま～る」 

1/21にオレンジカフェを開催しました。 

外部の方は 2名（ご夫婦）お見えになりました。ご家族様も数名みえ、お話されていました。 

グループホームの始まりから基準、入居条件等についてお話させて頂きました。 

次に普段行っている体操と脳トレを行いました。 

入居者様も一緒に行いました。 

そしてみなさんで歌をうたって終わりとなりました。

今回は外部の参加者が少なかったですが、どんどん地域へアピールしていきたいと考えています。 

次回の開催も考えています。 

運営推進会議 

2/24に行いました。 

施設の状況・・・18床満床です 皆様、大きく体調を崩される方もおらずお過ごしです 

平均年齢・・・・84.8 歳  今回で区長様が交代になります。 

平均介護度・・・2.77     回覧板を利用してホームのアピールをして下さいと 

区長様よりあたたかいお言葉を頂きました。 

広告やふれあい新聞など地域にも回覧していきたいと思います。

また、介護相談員さんも交代されます。毎月市から来ていただいている介護相談員さんですが、4月から 

1名交代されます。こうしていろいろな方が施設へ出向いて相談や傾聴などをして頂いているのですね。 

ホームとしては認知症の方なのでなかなか相談・苦情が出ることは少ないです。しかし、傾聴としていろいろ

なお話をお聞きして下さると、普段聞けない内容なども聞けたりするのでうれしく思います。 

非常災害対策について 

今、市区町村より非常災害対策（土砂災害、水害等）計画の策定と避難訓練の実施を呼び掛けています。 

ホームでも計画の作成と避難訓練は実施していきます。今では、避難訓練も火事だけでなく、地震や水害も問

題視されています。この地域では近くの荒川からの水害の被害は低いと上尾市の HPでは掲載されていますが、 

それも実際はわかりません。防災委員会を中心にマニュアル作りなども含めてよく話し合って自然災害の被 

に合わないように努めたいと思います。 

～編集後記～

今月で今年度が終わります。私は棚卸しで忙しいですが、お仕事されている方々は年度末お忙しいでしょう

か。新年度で人の入れ代わりもありますが、ホームでは職員も利用者様も入れ代わりありません。心身ともに

日々お変わりなくお過ごしでいらっしゃることが一番なのかと感じています。その中で楽しい行事や美味し

い食事が笑顔のもとになって下さればありがたいです。 

職員も充足してはいません。もし介護にご興味のある方がおりましたらご一報下さい。 

新年度もどうぞよろしくお願い致します。                        深谷 
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